



El Instituto Quintanarroense de la Juventud extendió la convocatoria del Premio Estatal de la Juventud 2024 hasta el próximo domingo 7 de julio.

Este premio es un reconocimiento y apoyo a las aspiraciones de las juventudes a fin de afianzar su futuro y tengan mayores oportunidades para vivir en paz, tal como lo indica la gobernadora Mara Lezama Espinosa en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo.

Hasta el próximo 7 de julio

Amplían convocatoria para el Premio Estatal de la Juventud

- Consiste en 20 mil pesos, una estatuilla y un reconocimiento firmado por Mara Lezama

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- Debido a los excelentes resultados y a solicitud de las y los jóvenes de distintos puntos de la entidad, el Instituto Quintanarroense de la Juventud (IQJ) extendió la convocatoria del Premio Estatal de la Juventud 2024 hasta el próximo domingo 7 de julio.

Este premio es un reconocimiento y apoyo a las aspiraciones de las juventudes a fin de afianzar su futuro y tengan mayores oportunidades para vivir en paz, tal como lo indica la gobernadora Mara Lezama Espinosa en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo.

Para obtener más detalles sobre los requisitos y el proceso de participación en el Premio Estatal de la Juventud 2024, se puede consultar la convocatoria completa y los formularios de registro en el sitio web qroo.gob.mx/juventud o en la página de Facebook como [iqjuventud](https://www.facebook.com/iqjuventud).

Dicho premio consiste en 20 mil pesos, una estatuilla y un reconocimiento firmado por la gobernadora del estado Mara Lezama Espinosa. Las categorías consideradas son: Académico, Ambiental, Científico, Ciudadano, Cultural, Emprendedor, Humanitario, Igualdad de Género, Inclusivo y Diversidad Sexual y de Género

Las candidaturas serán evaluadas por un co-

mité de adjudicación compuesto por destacados representantes de los sectores público, académico, privado y social, quienes serán responsables de seleccionar a las personas ganadoras en cada categoría.

El IQJ busca reconocer e incentivar a la juventud cuya conducta y dedicación al trabajo, al estudio y a la labor en favor de su comunidad haya sido destacable y puedan considerarse como ejemplo para estimular, crear y desarrollar actitudes similares, de superación personal y de progreso entre

las siguientes generaciones de las y los jóvenes.

PREVIENEN ENCHARCAMIENTOS EN COZUMEL

Debido a la actual temporada de lluvias, el Gobierno Municipal de Cozumel hizo un llamado a la comunidad a no sacar sus desechos (cacharros) a la vía pública y evitar tirar su basura en la calle, a fin de que no se acumule con el agua pluvial en los pozos de absorción y estos puedan realizar su función de manera correcta, sobre todo ahora que se tiene la presencia de Beryl en el Mar Caribe y

por la cual se emitió la Alerta Azul para la isla conforme al Sistema de alerta Temprana para Ciclones Tropicales.

En un reciente recorrido hecho por la municipalidad, Juanita Alonso, junto con el personal de la dirección de Servicios Públicos y de Protección Civil y Bomberos, fue notoria la presencia de material de desecho en los alrededores de los pozos de absorción, obstruyendo en muchas ocasiones su funcionamiento y generando que el agua de lluvia se acumule y se convierta en charcos de gran tamaño, propiciando daños en vehículos y poniendo en riesgo a transeúntes.

Por ello, el exhorto a la comunidad fue hacer cada uno de su parte, para prevenir estos encharcamientos, evitando tirar sus desechos en la calle, no sacar sus cacharros a la vía pública. De la misma manera se les pide que esperen a que pasen las rutas de la recoja de residuos que realiza la empresa PASA en las colonias, así como las que realiza Camar con su programa permanente de descacharización.

Debido a la actual temporada, se espera que las lluvias continúen en la isla, por lo que el apoyo de la comunidad es primordial para prevenir acumulamientos de agua en las zonas, toda vez que si los pozos de absorción se encuentran libres estos en cuestión de horas logran despejar de agua pluvial las calles de la isla.



Llaman autoridades a no tirar desechos en vía pública para evitar inundaciones por las lluvias.